



Regierungsratsbeschluss vom 23. Februar 2016

Interpellation Nr. 14 Thomas Grossenbacher betreffend gefährlicher Belastung des Rheins durch Mikroplastik; schriftliche Beantwortung

P165074

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Beantwortung des parlamentarischen Vorstosses informiert der Regierungsrat über die unterschiedlichen Herkunftsquellen von Mikroplastikpartikeln und gibt eine Übersicht zu den aktuellen Massnahmen der Privatindustrie und der Staaten zur künftigen Vermeidung von Mikroplastikpartikeln. Er hält abschliessend fest, dass aufgrund der verschiedenen Aufbereitungsstufen kein Mikroplastik in das Basler Trinkwasser gelangen kann.

